
　

　　　　菊川中央こども園だより〈12月末号〉

早いもので、今年もあと少しになりました。
今年もコロナで不便なこともありましたが、新しいやり方を考えながらの１年でした。
今後も、いろいろ検討していくこともあるのかもしれませんが、
できることから考え、みんなで進んでいきましょう。 
みなさんも、健康管理に十分注意し、元気に新しい年をお迎えください。

≪発表会楽しかったね！≫

＜マラソン大会について＞(3歳以上児です。）

＜登園の引き渡しについて！＞
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 　　　園長　木野園枝

12月11日(土）は、３歳、４歳、５歳児の生活発表会でした。
当日は、子どもたちの笑顔と、立派な姿に
保護者の皆様も、顔がゆるみ、会場全体が、あたたかな空気でいっぱいでした。
大好きなお家の人の前で、一生懸命やっていた子どもたち。
どの子の姿も素敵で、感動を与えてくれました。
何よりも、お家の方が、見てくれたことが子どもたちの力になりました。
このコロナ禍においても、今年も皆様がご協力していただいたことも、
とてもありがたかったです。
DVD撮影を快く引き受けていただいた長谷山さん、
父母の会委員の方のアイロン掛けも助かりました。
ありがとうございました。

ホームページにも、発表会の様子をアップしてあります。
ぜひご覧ください。アンケートに、ご協力ありがとうございました。
いろいろなご意見をいただきましたので、
また別紙にて、皆様にはお知らせします。

DVDは、少し時間がかかりますのでよろしくお願いします。
藤組、たんぽぽ組は、
2月に発表会を予定しています。

登降園では、皆様にいろいろご協力していただき、ありがとうございます。
3歳児以上園児の保護者の方には、時間差登降園や、玄関での引き渡しにご協力していただいています。
朝早く登園する方は、早番の職員に一声かけて園児を引き渡していただきたいと思います。
また、駐車場は、遊ぶところではないのですぐに帰るようにお願いします。

１月になったら、「寒さに負けない強いからだと心」を、という思いでマラソンをやります。
マラソン大会も行う予定でいますが、コロナウイルス、インフルエンザなどの感染状況や、体調不良の子が大勢出た場合
は、中止することもありますのでご理解ください。
また、マラソン大会は予定では、１月28日（金）でしたが、27日（木）に変更します。予備日を28日(金）とします。
学年で時間を決め、保護者の観覧人数を２名までとするなど、密にならないようにします。
詳しいことは、１月にお知らせします。
マラソン大会の目的は、寒い中でも年齢にあった距離を途中であきらめないで、個々の頑張りで、最後まで走ることで
す。（藤組さん、たんぽぽ組さんはありません。）

＜お願い＞
2号認定児、預かり園児で、
12/27、28　1/4、5、6、7日に登園する園児は、
防災クッション、カラー帽子、上靴を忘れず持ってきてください。


